

## Universidad del sureste

Alumno: Neftalí Álvaro López

Cuatrimestre: 5to grupo: B

Docente: enfermero Víctor Giovanni Montero

Materia: enfermería medico quirúrgica

Especialidad: licenciatura en enfermería

Actividad: ensayo

Fecha: 13/02/2023

## Ensayo. El enfermo oncológico

Introducción: en este ensayo hablaremos todo sobre el enfermo oncológico, la oncología es la especialidad médica que estudia y trata los canceres, tumores malignos y benignos así como también hablaremos sobre sus tratamientos los tipos de atenciones médicas así como también los cuidados de enfermería para un paciente enfermo oncológico y en toda las complicaciones que se puede llegar a presentar por medio de los tratamientos o del proceso de las quimioterapias.

La oncología se trata todo sobre el estudio del cáncer y en ello un oncólogo se encarga todo sobre los tratamientos del cáncer y poder proporcionar todas las atenciones médicas posibles para una persona que fue diagnosticada con cáncer o con algún tumor maligno y en esto hablamos que el campo se divide en tres áreas principales que se divide por medio de la clínica, cirugía y por último la radiación y en ello los cuidaos de enfermería van muy relacionados con todo los efectos secundarios que se llegan a ser originados por el tratamiento ya sea la relación del paciente por medio de apariciones de efectos tóxicos condicionados por el estado del paciente ya sea el físico o el psíquico en ello se divide por varios tipos de cuidados de enfermería que se encuentran los problemas potenciales por nauseas, vómitos, estreñimientos y por la alopecia y después de ello tenemos los cuidados con pacientes con dolores estos se dividen por medio de tres tipos de mecanismos naturales que intervienen por medio de la transmisión y la percepción del dolor en eso está la encefalinas que son capaces de inhibir la liberación de sustancias, endorfinas que son demostrados poseer mayor potencia por las encefalinas y las dioxinas que estos posen un gran efecto por los analgésicos el tipo de tratamiento para los dolores consiste en intervenciones como primero encontramos los masajes , la relajación y la imaginación y en las intervenciones se encuentra las administraciones de analgésicos lo cual es por parte del médico explicado y los más eficaces es las combinaciones de métodos para poder conseguir un mejor resultado para el alivio de los dolores y las técnicas para una distracciones está la respiración lenta, animar al paciente en los masajes, proporcionar música para una relajación, las administración de analgésicos se encargan de la interpretación del dolor a través de la depresión del sistema nerviosos central estos métodos tiene una mejor eficaz siempre que sea administrado antes de que el paciente empiecen a presentar los dolores de ahí vienen las analgesias controladas por pacientes de PCA que esto es un método para tratar el dolor esto se encarga de tomar parte activa por el tratamiento de su dolor, la dosis necesaria y el tipo de analgesia requerida para tener el control del dolor dependiendo del tipo que es en ello consiste en las administraciones de dosis establecidas de una agente narcótica mediante una bomba de infusión electrónica y después hablamos del enfermo con estado en shock que esto es una afección potencialmente mortal que es presentado cuando el cuerpo del paciente no está recibiendo correctamente un flujo de sangre esto significa que las células y todo órgano no está recibiendo suficiente oxígeno para funcionar propiamente el cuerpo del paciente, estas complicaciones se pueden presentar por ello hay que estar siempre a pendiente ante cualquier complicación para evitar un estado de shock y las causas ocurren cuando el corazón es incapaz de bombear correctamente la cantidad suficiente de la sangre que necesita el cuerpo humano también las causas muy comunes son las complicaciones cardiacas que estos ocurren después de un infarto miocardio y que estos abarcan una gran sección del miocardio las rupturas del músculos cardiacos etc. También existe el shock hipovolémico que son afecciones de emergencias en la cual son ocasionados por perdidas de líquidos corporales como ejemplo la sangre y estos se debe a un sangrado de heridas o de algún sangrado interno así también puede ser ocasionados por perdidas de otros líquidos corporales ya sea por quemaduras o por medio de diarrea el shock anafiláctico se debe más a las alergias que pueden ser mortales y las causas de una alergia grave puede ser por medio de un químico que se convierte en alérgeno como ejemplo son causas las alergias farmacológicas o por medio de los alimentos el shock séptico es cuando hay una infección en todo el cuerpo que esto lleva a una presión arteria baja y las causas son por edades avanzadas o por sistemas inmunitarios débiles que estos también son causados por medio de bacterias hongos o por virus a causa de infecciones, los factores de riesgo que predispone el shock están las diabetes o enfermedades que debilitan el sistema inmunitario en ello es necesario dar primeros auxilio como llamarle algún número de emergencias examinar vías respiratorias u otras más. las atenciones preoperatorio principalmente se encarga de estado físico, psicológico, emocional y espiritual del paciente en ello el enfermero deberá valorar los cuidados a seguir y los tratamientos las exploraciones físicas se toman inicialmente los constantes vitales en caso de alguna variación se le notifica al médico encargado en ello la atención de post operatorio se dividen en inmediato, a corto plazo o general y por largo plazo estas fases se realizan en áreas especializadas para poder atender a los pacientes durante los periodos postquirúrgicos inmediatos así todo los pacientes que son sometidos a anestesias general o regional se deben mantener en observación, la enfermera de la URPA es el miembro que aporta los cuidados del pacientes después de su procedimiento anestésico o quirúrgico de algún otro tipoy las responsabilidades que se debe tener son las valoración es del paciente, observar, tomar constantes vitales entre otros.

Conclusión: en esto nos quedó claro que los pacientes enfermos en estado oncológico son pacientes que requieren mucha atención medica así como por cualquier apoyo necesario para poder llevar a cabo todo los tipos de tratamientos que se necesita, así como tener muy en cuenta los cuidados de enfermería y que el tratado de canceres son enfermedades que requieren mucha atención y mucha paciencia Asia los pacientes porque por medio de los tratamientos se pueden llegar a presentar cualquier tipo de complicaciones donde nosotros los enfermeros debemos estar preparados para cualquier situación.